

**JAVIER OROZCO****ANÁLISIS** / VIERNES 5 DE ENERO DE 2024

Antena | 2024: Los distractores

Como cada seis años se habla que la elección presidencial será la “madre de todas las batallas” y este 2024 no es la excepción; sólo que cada sexenio el entorno y las circunstancias suelen ser distintas, aunque los problemas nacionales siguen siendo los mismos.

En esta ocasión, una de las estrategias que ha utilizado el gobierno en turno son los distractores, a efecto de desviar la atención hacia ciertos temas coyunturales, cuando en realidad “bajo la manga” su propósito es otro.

De esa manera, hemos visto -en particular- en el último año como ha logrado el gobierno avanzar su agenda al jalar la marca hacia “distractores”, como ejemplo, tenemos dos casos y uno que está en curso.

Todo inicio con la presunta desaparición del Instituto Nacional Electoral, donde cientos de miles de personas se manifestaron en contra, pero la intención gubernamental era colocar piezas ante la renovación de Consejeros y lo logró; además, de su respectivo recorte presupuestario.

Después vino la propuesta de elección popular de integrantes del Poder Judicial de la Federación, de nueva cuenta la reacción en contra y la jugada gubernamental era quitarle “privilegios” económicos a dicho Poder y de paso le recortó el presupuesto y hasta designó -constitucionalmente- a una ministra.



En diciembre arremetió de nueva cuenta contra los organismos autónomos, para que desaparezcan y hace unos días reiteró que enviará iniciativa para elección popular de jueces, magistrados y ministros; aquí, el objetivo del gobierno tiene 2 vías: la electoral, para retener el poder a través de su partido y tratar de tapar “el sol con un dedo” en lo relativo a la inseguridad y violencia que se ha manifestado en este sexenio. Por ello, la importancia del bloque opositor en el Congreso, para contener cualquier autoritarismo y la importancia de que en la futura legislatura no consiga Morena y aliados la mayoría calificada.

Así, que, de aquí al 2 de junio, no nos debe sorprender los distractores lanzados desde el gobierno, se debe seguir expresando desde una óptica objetiva por qué no o si es viable en sus planteamientos, esa es la labor del periodismo.

Interferencias

Y precisamente, sobre esto último, ni Grupo Fórmula, ni Grupo Imagen, ni Ciro Gómez Leyva, merecen alusión gubernamental alguna por su labor informativa, estamos en un país de libertades, donde se opina y se puede disentir.